

## | 学校の教育活動の取組の重点

【明るい子供】進んで挨拶し、温かい言葉を掛けられる子供

## 発達支持的生徒指導の推進、夢や希望を育む教育活動の推進

【考える子供】学び方を身に付け、自ら進んで学ぶ子供

読書に親しむ児童の育成、自立した学び手を育てる学習指導

【がんばる子供】自分の目標に向かって粘り強く取り組む子供

安全指導の徹底、たくましい心と体づくりの推進

## 2 評価結果（1・2・3・4の4段階評価）

### 3 本校の教育活動に対する主なご意見

- 学校外のいろいろな講師の方の話を聞いたり、様々な体験をする機会を子供達に与えて下さり、大変ありがとうございます。
- 毎日楽しく学校に通えているのは、友達や先生方のおかげです。本当にありがとうございます。
- △ 教育活動に意見等はありませんが、1年生の時から持ち物が多いのが、大変そうに思う。
  - ⇒ 児童の負担軽減のため、教科書類の一部を教室等で保管しています（平成7年度版「自立へ向けて」参照）。時間割の工夫をするなどをして荷物が多くなりすぎないように、担任を中心に心がけてまいります。
- △ 特定教科の連続がないように、計画的に授業を進めること。特に体育・水泳の3日間連続は家庭の負担を考えていなかいか。
  - ⇒ 特定教科の連続にならないように計画をしておりますが、行事に伴う授業時数の調整、専科授業の関わりから、やむを得ず変更をしていることがあります。御理解いただきますとともに、対応が難しい状況が続くようでしたら、担任へお知らせください。
- △ PTAや保護者面談等で子供を下校させ、自宅に低学年一人での留守は短時間でも大変危険と感じるため、図書館の開放、もしくは校内への同伴を強く要望致します。
  - ⇒ 原則下校としていますが、家庭の都合によりどうしても学校に残す場合、保護者の責任のもと、廊下で本を読むなどして静かに過ごさせることは認めています。その際は、担任へその旨をお知らせください。
- △ 昔と違い、暑さが厳しいため、日中の活動時間見直しが迫られているのではと思う。土日夏休みの10時までの外出を認めないと、涼しい時間に外活動できない。学校がある日は7時過ぎに登校で家を出るので、比較的涼しい時間に外活動できるように、検討してほしい。
  - ⇒ 始良市生活指導申し合わせ事項では、本年度からこれまでの「午前10時まで」を「午前10時頃まで」と改めています。これは、近年の厳しい暑さを考慮し、家庭での弾力的な判断を可とするものです。涼しいうちに「家庭学習や家事の手伝い等をさせる」という従来の趣旨を考慮しながら必要に応じて各家庭で判断していただいて構いません。
- △ 防犯上、ネームを学校でつけ、登下校時は外すという学校が増えていると聞きます。最近、不審者が出ていることもあり、縫い付けネームの廃止を検討してほしいです。
- △ 体育服をファスナー無しにしてほしい。サイズが合わなくなる前にファスナーが壊れて着られなくなることが多いため。
  - ⇒ ネームや体育服については、職員及びPTA総務部等で検討してまいります。
- △ 参観日やPTAの際に、駐車場がなくて困っています。椋鳩十の駐車場は、加治木幼稚園の送迎と重なる時は、駐車場がいっぱい停めることができません。参観日、PTAの際は、JAの駐車場を借りることはできないのでしょうか。
  - ⇒ JAの駐車場の借用については、誘導係の配置等はが必要となるため、運動会の際にはPTA親睦委員会の方々が対応してくださいますが、参観日等の対応は難しいところです。特別な配慮が必要な方や校区外からお越しの方等は、個別に対応いたしますので、その際は担任へお知らせください。